

# 平成21年第 1 回川崎市議会定例会

## 請願陳情文書表

(その2)

## 請 願 文 書 表

受理番号	受理年月日	件 名	請 願 提 出 者	紹 介 議 員	要 旨	付託委員会
73	21. 3. 16	子どもの生命を守るための向小学校校舎改築に関する請願	川崎区 向小学校PTA ほか5団体	嶋 崎 嘉 夫 潮 田 智 信 小 林 貴美子 宮 原 春 夫 山 口 和 子 猪 股 美 恵	<p>向小学校の校舎は昭和47年から6年にわたり少しずつ増改築が行われ、木造校舎から鉄筋3階建てに変わり現在に至ります。それから既に38年という時が過ぎようとしております。</p> <p>平成17、18年には耐震工事が行われましたが、奥深く染み込んだ雨はコンクリートや鉄筋を腐食しております。子どもたちが毎日学ぶ校舎が、近く起こり得ると想定される東海沖地震により崩壊し、生命が危険にさらされるのではないかと憂慮しております。</p> <p>また、向小学校は現在、4町内会の避難所になっており、現状のままでは災害時に避難してきた人々が安心することもできません。毎日、小学校で過ごす子どもたちのためにも、災害時に避難する町内会の住民のためにも、安全で安心できる学校となりますように、一日も早く校舎を改築していただきますよう次のとおりお願いいたします。</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1 校舎改築を早急に行うこと。</li> <li>2 災害避難所整備を進めること。</li> </ol>	総務委員会

受理番号	受理年月日	件名	請願提出者	紹介議員	要旨	付託委員会
74	21. 3. 16	川崎市教職員住宅跡地の地域有効利用に関する請願	<p>中原区 川崎市教職員住宅跡地の「地域有効利用」を推進する会 ほか19名</p>	<p>青木功雄 潮田智信 市古映美 志村勝 山口和子 猪股美恵</p>	<p>私どもの住む中原区下小田中地区、高津区明津地区及び子母口地区は人口急増地域でありながら、地域住民の行事や両区住民の交流などに利用できる集会場がありません。 このような状況の中で、川崎市教職員住宅跡地に「福祉施設」が建設されると聞き及びました。 つきましては、「福祉施設」の建設に当たって次のとおりお願いいたします。 1 「福祉施設」の一部に、「地域の人たちが多目的で使える集会場（市民活動支援コーナー）を合築」していただきたい。 2 宮前区と幸区に前例があるように、「福祉施設の建設」と「建設後の維持管理」に地域住民の要望が反映されるよう、「行政と住民代表が話し合う協議会の設置」をお願いしたい。</p>	健康福祉委員会

## 陳 情 文 書 表

受理番号	受理年月日	件 名	陳 情 提 出 者	要 旨	付託委員会
138	21. 2. 26	鹿島田駅西部地区第一種市街地再開発事業に関する陳情	幸区 鹿島田再開発協議会 ほか20名	<p>鹿島田駅西部地区第一種市街地再開発事業について、平成20年2月1日に神奈川県での認可が下り、鹿島田駅西部地区再開発会社（以下、再開発会社という）が平成20年11月に開催した地権者・テナント説明会で事業スケジュール、個別面談の実施、再開発ビルの計画、従前資産の評価、損失補償基準（案）が説明され、12月には再開発会社の地権者・テナントとの個別面談が実施され、現在も継続しています。</p> <p>鹿島田再開発協議会（再開発地区内地権者・テナント有志）は、再開発事業の情報開示がされず、従前資産の評価及び損失補償が正当に行われていないと感じています。仮店舗用地、移転先用地、費用も納得のできる提示ではありません。</p> <p>鹿島田駅西部地区第一種市街地再開発事業は、地元住民と地域の活性化のためと信じております。このままでは、地元住民・地元業者が鹿島田に住み続け、営業を継続することができなくなってしまいます。</p> <p>再開発会社の出資者であり監督官庁である市が、再開発会社に対して地権者・テナントに正当な評価と再開発事業の再検討をするよう、市議会において御尽力くださいますよう陳情いたします。</p>	まちづくり委員会

受理番号	受理年月日	件名	陳情提出者	要旨	付託委員会
139	21. 3. 17	中原区丸子通2丁目マンション建設計画に関する陳情	中原区在住者 ほか382名	<p>私たちの住む中原区丸子通にある「丸子通公園」は、この周辺にとって唯一の公園で、一日中、日当たりがよく、地域の子どもたちから高齢者までの貴重なこいの場になっています。</p> <p>ところが、この公園の西側に高さ18m、長さ27mの壁のようなマンションが公園から50cmのところに建設される計画が持ち上がりました。公園のほとんどの敷地が正午からずっと日が当たらなくなることがわかり、特に冬の季節、正午から日陰になってしまうことは、子どもたちにとっての快適な遊び場を奪うこととなります。</p> <p>ぜひ、子どもたち、高齢者をはじめたくさんの公園を愛する利用者のために、丸子通公園の日陰を極力おさえるマンションの設計となるよう指導してください。</p>	まちづくり委員会
140	21. 3. 17	川崎市建築審査課の確認申請の平面図を市建築審査課で審査済にしたことに関する陳情	高津区在住者	<p>平成15年10月6日に許可された建築確認済証の中にある平面図が審査過程でまだ完成していないのに確認済とされ、その後、市建築審査課は平面図に修正を加えなかったため、(有)金子実業はこの建築確認済証をあきらめざるを得なかった。</p> <p>よって、市建築審査課に書面での回答を求める。</p>	まちづくり委員会